



Marche du 24 aout

Un peu de culture à **Saint Aubin Chateauneuf** où nous nous retrouvâmes 65 pour découvrir le chemin des arts et ses sculptures originales.

A la demande de plusieurs participants, cette marche sera reprogrammée en 2015.



Le voyage à Madère

L'aventure a commencé par une prolongation imprévue du vol aller, due à une météo des plus capricieuses.

Séjour plein et réussi dont voici quelques temps forts :

- la descente en paniers d'osier ;
- le mirador et sa plateforme transparente, à 580 mètres au-dessus du vide.
- la promenade en bateau pirate.
- le final : un repas gastronomique dont on parle encore dans les chaumières époniennes.

Fort heureusement, le retour fut beaucoup plus tranquille que l'aller !

Où irons nous l'an prochain ?

La nuit des étoiles.

Le samedi 20 septembre, nous avions rendez-vous avec la lune, mais la lune n'était pas là (et les étoiles non plus), les nuages en ayant décidé autrement, au grand dam de l'association CENTRASTROYONNE , que nous retrouverons en 2015 dans de meilleures conditions.

Marche du 26 octobre

Ce 26 octobre, jour du passage à l'heure d'hiver, plus de 100 courageux se sont regroupés devant le magasin ATAC, qui fêtait ses 30 ans de présence à Appoigny, avant d'attaquer une marche de 9 kilomètres qui a permis à certains de découvrir la table d'orientation.

A l'arrivée, Sandrine nous avait mis en place une sympathique réception offerte par ATAC, avec gougères (et macarons) pour accompagner le verre de l'amitié.